

指導員訪問で、代田っ子の笑顔で元気にがんばる姿を見ていただきました

6月20日(木)に指導員訪問があり、市の指導員の先生方に、授業で代田っ子の笑顔で元気にがんばる姿を見ていただきました。どの学級も落ち着いて、集中して授業に取り組んでいる様子、先生方の温かい雰囲気での授業の様子をほめていただきました。特に、1年生の落ち着いた様子に驚かれていました。



2年生さつまいものつるさし

2年生の生活科の授業で、5時間目にサツマイモのつるさしを行いました。サポート隊の3名の方が、講師として子どもたちに教えてくださいました。2年生の子どもたちは楽しくつるさしを体験しました。



学校保健委員会

6月18日(火)に学校保健委員会が行われました。4年生が「大切にしよう 代田っ子の心と体」をテーマに、エンドオブライフケアの方と授業を行いました。心と体のケアについて学びました。



3年社会科見学クックマート

クックマートに社会科見学に出かけました。レジ打ち体験や試食もあり、楽しんで学習できました。



50周年記念 ゆるキャラ募集！！

代小集会で児童リーダーからゆるキャラの募集がありました。みんなはりきって応募してくれるといいです。

